



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

04/07/2023

LEGISLATIVO

Santiago Creel reconoce trayectoria de Murat y de Hoyos luego de bajarse de candidatura

Luego de bajarse de la carrera por la candidatura presidencial de la oposición, través de Twitter, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció la trayectoria de Alejandro Murat y de Gustavo de Hoyos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMVf3%5FZJpR0oylk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215306&parId=75F18D3264FEE48F%215305&o=OneUp>